

Jahresbericht der Schülervertretung 2024/2025



Einführung des Jahresberichts: Oft wird Intransparenz in der SV-Arbeit kritisiert. Dieser Bericht soll für mehr Transparenz in der SV-Arbeit sorgen und wird dieses Schuljahr erstmals verfasst.

Social-Media: Die digitale Kommunikation in unserer Generation ist wichtiger denn je. Daher wurde unser Social-Media Auftritt (SV BRG Traun) verbessert. Als reichweitenstärkster BRG Traun bezogener Insta-Account sehen wir es als unsere Aufgabe euch über das Geschehen an unserer Schule zu informieren. Von gut gelayouteten Updates über Meetings mit Schülerinnen aus ganz OÖ, über Infos über Exkursionen und Erasmus+ bis hin zu den zusammengefassten Wocheninfos der Direktion wurde vieles gepostet.

Tischtennistisch: Im Europa-Café konnten wir uns mit der Direktion und den zuständigen Lehrkräften auf eine Umgestaltung einigen. Seit diesem Schuljahr wertet ein neuer Tischtennistisch diesen Raum für die Oberstufler auf.

Online-Schülerbefragung/Klassensprechertreffen: Dieses Schuljahr wurden zwei Klassensprechertreffen abgehalten. Diese sind bereits etabliert und eine gute Möglichkeit mit euch in Austausch zu kommen, über aktuelle Themen zu diskutieren und euch zu informieren. Auch die traditionelle Schülerbefragung bleibt ein guter Weg, um nahe an euren Interessen und Ideen dran zu sein. Wir hoffen, wir konnten eure Anliegen auch dieses Schuljahr gut vertreten!

Pfandflaschenprojekt: Mit der Einführung des Plastikflaschenpfandes startete die SV ein neues Projekt. Pfand wird von euch in die dafür vorgesehenen Behälter gegeben und die SV hat so ein Budget für Investitionen in Projekte für die Schülerschaft. Dieses Jahr konnten dadurch 44€ eingenommen werden. Dieses Geld wurde teilweise für das Abschlussgeschenk an Dir. Rad eingesetzt. Das Restgeld steht der nächstjährigen SV mit Fortführung des Projekts zur Verfügung.

Mission Humanity/Nachhilfebörse: Die SV baute die schulinterne Nachhilfe in Zusammenarbeit mit unterstützenden Lehrkräften wieder auf. Die Liste der Nachhilfegebenden findet man auf der Homepage unter der Rubrik *Service – Kurse und Lernbörse*. Bei dem Wettbewerb zur Bekämpfung sozialer Ungerechtigkeit vom Roten Kreuz OÖ konnte die SV überzeugen. Platz 6 und 500€ Preisgeld die in die Verbesserung der schulinternen Nachhilfebörse investiert werden können sind das Resultat.

Vertretung in OÖ: Die Schülervertretung nahm an diversen Vernetzungstreffen der LSV OÖ (Landeschülervertretung) teil. Ein kleiner Einblick in unsere Vertretungsarbeit in OÖ: 3 Schülerparlamente, wo wir immer unser Stimmrecht nutzen konnten (auch Nicht-Schülervertreterinnen unserer Schule nahmen teilweise teil), Teilnahme an der Brüssel-Reise der LSV, Teilnahme beim Politikplanspiel, Stimmabgabe bei der gesetzlich vorgeschriebenen LSV-Wahl für die AHS-Vertretung in OÖ, ... Außerdem konnten wir das österreichische Schülerparlament von der Gästetribüne aus beobachten.

BUSINESS AS USUAL: Der Part der Vertretungsarbeit, der am seltensten gesehen wird. Die vielen Gespräche und regelmäßigen Treffen mit Lehrkräften und Direktion sind ein wichtiger Teil der SV-Arbeit. Auch die Teilnahme an 7 SGAs in diesem Schuljahr, wo die SV mit drei Mitgliedern Stimmrecht hat, und Lehrer-, Eltern und Schülervertreter wichtige Entscheidungen über die Zukunft unserer Schule treffen stand am Programm.

Zukunftsausblick: Ein „Generationenumbruch“ wird stattfinden, da alle derzeitigen SVler in den Maturajahrgang kommen. Die nächstjährige SV wird gerne weiterhin von uns unterstützt, jedoch würden wir uns wünschen, dass in Zukunft mehr Vielfalt in der SV herrscht. **Eine repräsentative Geschlechter- und Jahrgangsmischung ist essenziell, um viele Perspektiven in unsere Arbeit einzubringen und einen reibungsfreien Ablauf der SV-Arbeit in Zukunft gewährleisten zu können!** Übernimm Verantwortung – kandidiere für die SV 25/26!

DANKE an alle, die dieses SV-Jahr so erfolgreich machten und uns bei unserer Arbeit unterstützten!
Eure SV